

06/07/2025 Fecha Vpe: \$847.935 Vpe pág: \$1.048.950

Tirada: Difusión: Vpe portada: \$1.048.950 Ocupación:

Audiencia

16.000 8.000 8.000 80,84% Sección: Frecuencia:

CONTRAPORTADA OTRAS



## Comunidad celebra con éxito su Family Day en Elementary y Middle School

La actividad incluyó un desayuno compartido y diversas dinámicas orientadas a fortalecer los vínculos entre el hogar y la escuela, promoviendo el sentido de pertenencia, el trabajo en equipo y la formación integral.





n una emotiva y significativa jornada, el George Chaytor English College llevó a cabo una nueva versión de su tradicional Family Day, actividad orientada a fortalecer los vínculos entre la familia y la comunidad escolar. La instancia reunió a estudiantes del ciclo Elementary, junto a sus padres, madres y apoderados, quienes compartieron un grato momento de encuentro y un desayuno familiar preparado con entusiasmo y dedicación

La jornada tuvo como objetivo central fomentar la colaboración, el trabajo en equipo y el sentido de pertenencia entre las familias, docentes y educadoras del establecimiento. En un ambiente cercano y acogedor, se vivieron momentos de diálogo, juegos y reflexión, reafirmando el compromiso conjunto por una formación integral y significativa para los niños y ni-

"Este tipo de actividades son fundamentales para fortalecer los lazos entre familia y colegio. Cuando educamos en comunidad, los aprendizajes se vuelven más potentes y duraderos", señaló el rec-tor del establecimiento, Mr. Sergio Sandoval, quien agradeció la activa participa ción de todos los presentes.

El Family Day forma parte de una serie de iniciativas impulsadas por el colegio para promover el desarrollo socioemocional y la participación activa de las familias







en la vida escolar. En las próximas semanas se realizarán versiones similares con los ciclos de Middle y High School, reafirmando el compromiso institucional con una educación cercana, inclusiva y en permanente diálogo con su comunidad

## El importante rol del Comité **Organizador 110 Años**

"Enseñar siempre: en el patio y en la calle como en la sala de clase. Enseñar con actitud, con gesto, con la palabra.'

-Gabriela Mistral

Estas palabras de Gabriela Mistral reflejan el espíritu que inspira a nuestro equipo organizador, que con compromiso y vocación han asumido la tarea de dar vida a la celebración de los 110 años del Colegio George Chaytor.

La función de este equipo es planificar, coordinar y llevar a cabo las actividades conmemorativas de este aniversario tan significativo. Su tarea principal es organizar los distintos eventos, comenzando el 02 de julio con una conferencia inaugural que marcará el inicio de esta gran celebración.

Con entusiasmo, dedicación y un profundo sentido de pertenencia, este grupo trabaja pensando en los estudiantes, en el colegio y en su legado. Más que una celebración, es una oportunidad de edu-car desde la memoria, la creatividad y el compromiso.



Celebrar 110 años no es solo mirar al pasado. sino construir con orgullo el futuro que